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O próximo ano será de muitos desafios para o mercado de saúde. Ao mesmo tempo, o setor
será impactado por diversas tendências. A incorporação tecnológica, sempre relevante para a
área, tem aumentado ainda mais o ritmo, complexidade e impactos. Além disso, o sistema de
saúde é cada vez mais visto como um ecossistema. O conceito de open health, por exemplo,
nunca esteve tão forte nas discussões. É o que afirma o sócio e diretor sênior de Saúde da
Falconi, maior consultoria brasileira de gestão empresarial e de pessoas, Alberto Lott.

  

Leia aqui na íntegra .

  

Fonte: Portal Hospitais Brasil, em 11.12.2023
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https://portalhospitaisbrasil.com.br/conceito-de-open-health-nunca-esteve-tao-forte-no-mercado-de-saude/

